

## **L'ASTRONAUTE MARC GARNEAU DÉCORÉ DE L'ORDRE DE LA PLÉIADE**

On retrouve parmi les personnalités ontariennes récemment décorées de l'Ordre de la Pléiade, l'astronaute Marc Garneau. M. Garneau était présent lors de la cérémonie de présentation des médailles le 16 septembre 1997 à Toronto, dans le cadre de la XIVe Assemblée régionale Amérique de l'Assemblée internationale des parlementaires de langue française (AIPLF), pour être investi du grade de Chevalier de l'Ordre.

Natif de la ville de Québec, Marc Garneau est reconnu non seulement au Canada, en tant que premier canadien à voyager dans l'espace, mais à travers le monde à cause de sa participation aux missions à bord de la navette spatiale *Challenger* en 1984 et de l'*Endeavour* en 1996.

M. Garneau a fait des études en génie physique au Collège royal militaire de Kingston et obtenu un doctorat en génie électrique de l'Imperial College of Science and Technology à Londres. Il a fréquenté le Collège d'état-major et de commandement des Forces canadiennes à Toronto. Marc Garneau a été ingénieur des systèmes de combat sur le navire *Algonquin*, puis instructeur des systèmes d'armes navales à l'École de la flotte des Forces canadiennes à Halifax. Il a été promu commandant en 1982 puis muté à Ottawa l'année suivante. En 1984, il a été détaché du ministère de la Défense nationale pour suivre son entraînement d'astronaute au CNRC.

M. Garneau est membre de plusieurs associations, dont l'Académie canadienne de génie civil. Il a aussi reçu la Décoration des Forces canadiennes en 1980 et le grade d'officier de l'Ordre du Canada en 1996.

Les membres de la section de l'Ontario se joignent à leurs collègues de l'AIPLF pour féliciter M. Garneau.

### **Section de l'Ontario**